
第 1 頁，共 5 頁 

 

雲林縣政府第 009次行動主管會報會議紀錄 

壹、 時間：108年 10月 4日 (星期四)上午 10時 30分 

貳、 地點：本縣臺西地政事務所 3樓會議室 

參、 主席：張縣長麗善 

肆、 出席人員：詳如簽到簿                   紀錄：計畫處王妙心 

伍、 主席致詞：   

一、各位同仁早安，首先感謝今日與會貴賓雲林縣議會蘇副議長

俊豪、雲林縣議會吳議員蕙蘭、雲林縣議會王議員鈺齊、臺

西鄉公所林鄉長芬瑩、臺西鄉代表會李主席文來與林副主席

天祥、各鄉民代表與各村村長、臺西鄉農會林總幹事添祥、

臺西鄉農會吳理事長水定、工商發展投資策進會李副總幹事

培元、臺西觀光協會黃總幹事舜瑜與各理事及各社區發展協

會總幹事與代表、台西鄉地政事務所丁主任榮華等人共同撥

冗參加此次會議。 

二、 藉由行動主管會報之辦理，我們與當地公所及各鄉親面對

面，共同討論地方發展，傾聽民意並進行雙向溝通，了解當

地所遇困境且貼近地方需求，進而一同打造地方榮景。 

三、 台西擁有豐富的觀光資源及產業價值，今日主要是來向各位

鄉親報告有關台西不論是在觀光休閒、產業招商引資、治水

管理等相關議題之未來規劃與願景，並與地方鄉親共同討論 

，進而提升台西整體發展。  

 

陸、 專題報告:  

一、臺西產業園區報告  

報告人：建設處處長李俊興 

二、台西鄉區域排水改善建設說明 

報告人：水利處處長許宏博 

三、雲西整體觀光發展計畫(臺西區規劃願景)  

    報告人：計畫處處長李明岳 
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四、危橋改建說明報告 

    報告人：工務處處長汪令堯 

 

柒、 綜合討論 

一、臺西觀光協會黃總幹事舜瑜 

(一) 感謝縣府團隊為台西未來發展之努力，有關海口生活館優

化為生態遊學基地部分，由於當地現況仍有許多建築廢棄

物，建議先做初步清淤及環境整理後，再重新設計適合親

子遊憩的場域；另也可加入夜間美化照明部分，以吸引年

輕人前往遊玩。 

(二) 針對連接文化處所屬腹地一帶之防汛大道的排水系統已

失效，請水利處積極研議改善方案，以減少水患影響。 

縣長指示： 

  感謝黃總幹事建議，後續請相關局處積極研議因應方案。 

二、臺西鄉民代表會李主席文來 

(一) 感謝縣府團隊對臺西之重視，並協助地方解決問題，針對

臺西未來規劃，後續請縣府持續推動，並與地方保持密切

溝通與協調。 

(二) 針對臺西產業加值園區之開發，請縣府持續與地主溝通協

調，俾利雙方達成共識，一同推動台西經濟發展。 

縣長指示： 

  感謝李主席之建議，請各相關局處於規劃時務必與地方保

持密切聯繫，並持續進行相關調整，以提供地方協助；另產業

加值園區部分，我們也將持續與地主保持聯繫，並積極向外招

商，俾利順利發展當地觀光及產業。 



第 3 頁，共 5 頁 

 

三、臺西鄉農會林總幹事添祥 

(一) 感謝縣府團隊之用心，最近秋行軍蟲橫行，讓農民苦不堪

言，請縣府積極防治，俾利維護農民權益。 

(二) 針對加入農保但未達相關資格而無法領取農保喪葬津貼 

，將發給 10.2萬的喪葬慰問金部分，後續請縣府持續辦

理。 

(三) 由於沿海鄉鎮土壤的土質因六輕影響，較其他鄉鎮特殊，

致使農民每期農作施藥時皆需多施一次藥，建議是否由六

輕促協金中提供部分肥料補助給農民，俾利維護農民農作

權益。 

縣長指示： 

(一) 感謝林總幹事之建議，針對秋行軍蟲害部分，縣府已預先 

啟動第二預備金因應相關防治措施，後續也會積極協助農 

民， 一同預防疫情。 

(二) 此外有關農保部分，縣府將持續積極辦理；另農作補助部

分請農業處、建設處共同研議可行性評估。 

四、雲林縣議會蘇副議長俊豪 

(一) 感謝縣府團隊之用心，針對臺西產業加值園區部分，請縣

府持續與各地主協調溝通，並協助各地主了解相關政策，

以取得地方共識，一同推動臺西發展。 

(二) 有關臺西地方觀光、防洪及危橋改善部分，本人十分肯定

縣府的用心，也樂觀其成，未來也請縣府持續積極辦理並

向中央爭取相關補助。 

縣長指示： 

感謝蘇副議長之建議，後續請計畫處、建設處、工務處、 

水利處等單位持續研議並積極協助地方。 
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五、雲林縣議會王議員鈺齊 

(一) 感謝縣府團隊之用心與重視，有關臺西防水閘門，仍請水

利處持續積極研議改善方案。 

(二) 針對台西未來發展，請縣府持續積極推動，俾利提升當地

觀光發展。 

縣長指示： 

感謝王議員之建議與支持，我們會持續努力推動並辦理。 

六、雲林縣議會吳議員蕙蘭 

感謝縣府團隊之重視，有關臺西中央路至安西府、程海厝

大排及海豐路一段附近，每每汛期到來總時常淹水，請水利處

積極研議改善方案，俾利維護民眾生命安全。 

縣長指示： 

感謝吳議員之建議，後續請水利處持續研議因應方案並積 

極協助地方解決問題。 

七、雲林縣工策會李副總幹事培元 

感謝縣府團隊對臺西規劃，淹水問題一直是臺西鄉親的夢

魘，後續也請縣府持續積極研議改善方案，俾利維護地方鄉親

生命財產。 

縣長指示： 

感謝李副總幹事之建議，後續請水利處持續研議因應方案 

並積極協助地方解決問題。 
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捌、 縣長裁示 

(一) 針對臺西綠能專區轉型部分，對本縣沿海發展十分重要，未

來請建設處等相關單位積極與地主協調溝通，並向外招商引

資，俾利通盤規劃，全力推動地方多元發展。 

(二) 有關秋形軍蟲部分，請農業處積極研議防疫方案；另有關農

民職災保險部分，亦請持續辦理，俾利協助地方農民。 

(三) 針對防汛大道之排水改善，請水利處持續積極研議改善措施 

，俾利維護民眾安全。 

(四) 針對危橋部分請工務處進行盤整並研擬後續改善方案，以維

護民眾生命安全，而在進行改建過程中如有對民眾造成不便

的地方，也請各位鄉親見諒。 

(五) 針對台西地政事務所廳舍有危險之虞，後續亦請地政處協助

研議改善方案。 

(六) 關於今日所討論有關台西產業加值園區、治水防洪、觀光休

閒、危橋改善等問題，請相關單位進行通盤檢討並研擬因應

策進作為，共同打造榮景。 

 

玖、 散會(下午 12時 50分)      


